

Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française

Herausgeber: Le messager suisse

Band: 23 (1977)

Heft: 6

Artikel: Une montre fantastique

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-848618>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Une montre fantastique

En 1978 très certainement, vous pourrez porter au poignet, si vous le désirez, une montre fantastique. Elle est actuellement mise au point à Genève par une fabrique d'horlogerie issue d'une entreprise familiale créée à La Chaux-de-Fonds en 1875.



La fiction devient réalité. Jugez-en plutôt. Dans un boîtier en plastique noble ne mesurant pas plus de 5,5 cm sur 6 cm trouvent place toute une série de composants électroniques. Ceux-ci vous fourniront bien sûr l'heure, la minute, la seconde, le mois et la date par affichage selon le système LCD, c'est à dire par des cristaux liquides. Toujours dans le même boîtier, des dispositifs et des voyants lumineux vous indiqueront le rythme de vos pulsations cardiaques ainsi que la température de votre corps ! En plus une

calculatrice miniaturisée est incorporée qui vous permettra d'effectuer les quatre opérations arithmétiques. Elle vous aidera à contrôler la facture à payer dans un magasin, dans un restaurant et vous facilitera vos calculs de change. La pointe d'un stylo suffit pour enfoncez les touches de la calculatrice. Mais ce n'est pas tout, car une radio miniaturisée, sans haut-parleur, mais dotée d'un écouteur

auriculaire vous permettra d'entendre le programme de votre choix.

Enfin, raffinement extrême, un récepteur TV est encore logé dans le boîtier. La diagonale de l'écran mesurera 2,5 cm mais l'image restera pourtant parfaitement nette. Les premiers modèles ne pourront recevoir qu'une seule chaîne... en noir et blanc. Le son de cette télévision se prendra également par écouteur auriculaire. Nul doute qu'avec une telle «montre» le temps passera bien trop vite !

Devenez membre de l'Association des amis de l'organisation des Suisses de l'étranger

Cette association fondée en 1971 compte aujourd'hui 193 membres, dont 52 Suisses de l'étranger et groupements suisses à l'étranger.

En adhérant à l'«Association des amis de l'organisation des Suisses de l'étranger» vous aidez:

1. notre pays à disposer d'avant-postes fidèles à l'étranger;
2. les Suisses de l'étranger à rester en contact étroit avec leur patrie;
3. à défendre à l'intérieur du pays les intérêts des Suisses de l'étranger;
4. une institution privée à subssister grâce au soutien privé.

But de l'association

En s'unissant, les membres de l'«Association des amis de l'organisation des Suisses de l'étranger» manifestent leur volonté de secourir le Secrétariat des Suisses de l'étranger dans ses différentes tâches.

Cotisations et leur utilisation

Ces montants doivent, selon la décision du Bureau de la Commission des Suisses de l'étranger, être utilisés pour les différentes tâches du Secrétariat des Suisses de l'étranger en faveur de nos compatriotes à l'étranger, soit Service des

jeunes et camps des jeunes Suisses de l'étranger, Service des recrues, Service de lecture, Service des conférences, Service d'information, Fonds de secours, Assistance sociale.

Talon d'inscription

Au Secrétariat des Suisses de l'étranger, Berne

Le soussigné, désireux d'aider à resserrer les liens entre les Suisses de l'étranger et la mère-patrie, s'inscrit comme membre de l'«Association des amis de l'organisation des Suisses de l'étranger». Il versera une cotisation de Fr.s.*.

, le 19

Signature:

Adresse:

* pour personnes physiques par an Fr.s. 20.– ou en cas d'adhésion à vie Fr.s. 500.–

pour personnes juridiques par an Fr.s. 100.– (les dons plus élevés sont les bienvenus)

Compte de chèques postaux 30-6768
Banque Cantonale de Berne, Berne,
Compte 129.446 OC